



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 29 de Agosto 2024

SECRETARÍA DE CULTURA DE LA CDMX MUSEO DE ARTE POPULAR: Exposición"Silencios y Abstracciones"

Día	Sección	Medio	Autor
29 / 08 /2024	Cultura	<u>Al Momento</u>	Carlos Valle

El MAP inaugura "Silencios y Abstracciones" de la escultora Maribel Portela



Ciudad de México.- El Museo de Arte Popular (MAP), parte de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, celebró la inauguración de la exposición "Silencios" Abstracciones" de la destacada escultora mexicana Maribel Portela en el marco d la Noche de Museos. Esta muestra ofrece una experiencia lúdica y provocativa, explorando la manipulación de materiales comunes y naturales.

Maribel Portela, originaria de la Ciudad de México, es conocida por su enfoque disciplinado y profesional en la manufactura, que integra elementos de land art y arte povera. Utilizando materiales no industriales como plantas, sacos de lona, madera, papel, piedras, semillas y corales, la artista crea piezas que evocan la naturaleza y sus mensajes ocultos, fusionando creatividad y belleza natural.

Otros portales: endirecto | hombresdelpoder | poderciudadano |

PROCINE: Shorts México presentará cortos de directores consolidados de 50 países

Día	Sección	Medio	Autor
28 / 08 /2024	Cultura	<u>Al Momento</u>	Carlos Valle

El festival Shorts México 2024 destacará diversidad y talento en el cine corto



Ciudad de México.- La decimonovena edición de Shorts México, el prestigioso Festival Internacional de Cortometrajes de México, se desarrollará del 1 al 30 de septiembre en más de 80 sedes presenciales y virtuales en todo el país. Este evento, que ha consolidado su lugar como una plataforma esencial para la exhibición y difusión del cine en formato corto, ofrecerá una variedad de secciones, homenajes y competencias, reafirmando su misión de promover el talento cinematográfico mexicano e internacional.

En la conferencia de prensa, donde se dieron a conocer los detalles del festival, participaron figuras clave del cine mexicano como María Novaro, directora del IMCINE; Cristián Calónico, director de PROCINECDMX; y Hugo Villa Smythe, titular de la Filmoteca de la UNAM, entre otros. Jorge Magaña, director de Shorts México, destacó la importancia del cortometraje como un medio de expresión único y subrayó que grandes cineastas mexicanos como Guillermo del Toro y Alfonso Cuarón han recurrido a este formato como una "otra manera de expresión".

TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Semana de Cine Alemán

Día	Sección	Medio	Autor
28 / 08 /2024	Cultura	<u> México Quadratin</u>	Redacción

Hello Seahorse!, detrás de música de Corre Lola Corre en CDMX



CIUDAD DE MÉXICO, 28 de agosto de 2024.- Para 2024, la Semana de Cine Alemán evoluciona a <u>Festival</u>, el cual será inaugurado el 24 de septiembre, en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris, con la proyección de Corre Lola Corre en 4K musicalizada por Hello Seahorse!.

66

Se inspirará en la historia y reinterpretará el soundtrack de esta película de culto, creando para los espectadores una experiencia audiovisual difícil de repetir", adelantó la muestra, en un comunicado.

Protagonizada por Franka Potente, Corre Lola Corre fue una pieza cinematográfica clave en su momento que, gracias a su original estilo narrativo, recibió múltiples premios a nivel internacional y se convirtió rápidamente en una cinta emblemática del cine alemán contemporáneo.

El filme sigue a Lola en una carrera desenfrenada por conseguir los 100 mil marcos que su novio Manni extravió en el Metro de Berlín; de lo contrario, será asesinado por unos narcotraficantes y sólo tiene 20 minutos para lograr su objetivo e infinitas posibilidades.

Otros Portales: vagabunda

TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Presentación de Leiden

Día	Sección	Medio	Autor
29 / 08 /2024	Música	24 Horas	Leonardo Vega

Ofrecer realidad ante la IA: Leiden



La cantante méxico-cubana, **Leiden** está próxima a celebrar 10 años de su primer material discográfico y por ello ha decidido hacer un festejo en grande en la CDMX. Será el 5 de diciembre en el que tomará el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris para interpretar sus más grandes éxitos.